



Association "Chamades, les Amis de l'Orgue du Temple de Sanary"

CONCERT D'ORGUE À QUATRE MAINS ET QUATRE PIEDS



Temple protestant de Sanary

CONCERT DE SOUTIEN À LA
CONSTRUCTION DU NOUVEL
ORGUE DU TEMPLE DE SANARY



Mercredi 22 Mai à 20H30

GUY BOVET

VIVIANE LORIAUT



41 IMPASSE MAXIMILIEN SULLY - SANARY

@ chamadesorguesanary@gmail.com



PROGRAMME

Verset du 8ème ton, pour 2 organistes - **Francisco Olivares** (fin 18ème siècle)

Sonate KV 19d à 4 mains (Allegro-Adagio-Rondo) - **W.-A. Mozart** (1756-1791)

3 pièces d'orgue mécanique (Rondo-Adagio-Scherzo) - **L. van Beethoven**
(1770-1827)

2 pièces (Élévation-Allegro) - **José Lidon** (1748-1827)

3 petites pièces (Marche-Valse-Polka) - **Igor Strawinsky** (1882-1971)

Malaguena et Bulerias - **Guy Bovet** (1942)



Viviane Loriaut est corse. C'est tout dire.

C'est dire d'abord sa liberté, donc sa disponibilité à toutes les cultures musicales ou autres.

C'est dire encore toute la chaleur de son caractère méditerranéen, issu de la mer et des terres, sa loyauté, son exigence de la vérité, son mystère inscrit à la fois entre Orient et Occident.

Elle a choisi l'orgue ou mieux l'orgue l'a choisie, un jour, pour laisser libre cours au désir musical qui l'habite. Concertiste confirmée, mais aussi pédagogue réputée elle est de ces artistes dont la discrétion n'égale que l'incontournable don qu'elle incarne.

Guy Bovet (1942) a enseigné dans de prestigieux conservatoires (Bologne, Salamanque, Dallas, Bâle) tout en donnant des centaines de concerts sur tous les continents : cet été, un voyage en Chine l'attend entre autres pour la sortie de son livre sur l'orgue pour les enfants, qui a été traduit en chinois. Il a été pendant 25 ans organiste titulaire de la Collégiale de Neuchâtel. Sa discographie compte une cinquantaine d'albums, la plupart sur des orgues historiques. Une partie de ses activités touche aussi à la musicologie (traductions et éditions de traités historiques) et à la facture d'orgues. Il supervise les projets de l'orgue du temple de Sanary et de l'orgue de cinéma de l'Eden à La Ciotat.

